

ЭКСКЛЮЗИВЫ GARDA

• BEVANDE ESCLUSIVE •



Bacca Spritz

Бацца Спритц 170мл

- коктейль на основе горького биттера, настоянного на клубнике и малине с добавлением игристого вина
- cocktail based on a bitter herb liqueur infused on strawberry and raspberry with an addition of sparkling wine

790



Lavender Gin&Tonic

Лаванда Джин&Тоник 160мл

- коктейль на основе клитория, лаванды и джина
- cocktail based on clitoria, lavender and gin

160ml

790



Wine Negroni

Вайн Негрони 95мл

- коктейль на основе белого вина, настоянного на тимьяне и домашнем лимончелло
- cocktail based on white wine infused on thyme and homemade limoncello

95ml

790



Gorgonzola Garibaldi

Горгонзола Гарibaldi 160мл

- коктейль на основе граппы, горького биттера и сыра горгондзолы в стиле милк панч
- cocktail based on grappa, bitter herb liqueur and milk-punch style gorgonzola cheese

160ml

790



Gin Fizz Currant

Джин Физ Куррант 170мл

- коктейль на основе кордиала из смородины и джина
- cocktail based on gin and currant cordial

170ml

790



Vaniglia Rossa

Ванилья Росса 130мл

- коктейль на основе бурбона, настоянного на ванили с красным итальянским вермутом
- cocktail based on bourbon infused on vanilla with red Italian Vermouth

130ml

790



Garda Bellini

Гарда Беллини 150мл

- коктейль на основе взбитого свежего персика, игристого вина и ликёра со сливочными нотками
- cocktail based on a fresh whipped peach, sparkling wine and liqueur with creamy hints

150ml

790



Cocco alla Fragola

Коко алла Фрагола 130мл

- коктейль на основе водки, настоянной на клубнике с добавлением кокосового молока
- cocktail based on vodka infused on strawberry with an addition of coconut milk

130ml

790



Rosso Tonka

Россо Тонка 120мл

- коктейль на основе итальянского горького биттера, настоянного на клубнике, малине и бобах тонка
- cocktail based on Italian bitter herb liqueur infused on strawberry, raspberry and Tonka

120ml

790



Fortified Wine

Фортифайд Вайн 100мл

- коктейль на основе красного вина, настоянного на тимьяне, граппе и ликере из вишни
- cocktail based on red wine infused on thyme, grappa and cherry liqueur

100ml

790



Ginepro rosa

Джинепро роза 100мл

- коктейль на основе джина, перца андалиман и розовой воды
- cocktail based on gin, Andailman pepper and rose water

100ml

790



Zucca alla Torino

Зукка алла Торино 90мл

- коктейль на основе выдержанного рома, какао и ликёра пряной тыквы
- cocktail based on aged rum, cocoa and spicy pumpkin liqueur

90ml

790